

Lukashaus: Wege entstehen dadurch, dass man sie geht

Im Lukashaus wird Tradition neu definiert. Hierarchien werden abgeflacht, Entscheidungswege verkürzt und die Kommunikation ist direkter denn je. Doch das ist nur der Anfang. Dort wird Purpose geschaffen, um Chancen zu kreieren und innovative Lösungen zu entwickeln. Neue Methoden der Beteiligung und Entscheidungsfindung bringen frischen Wind in die Arbeitsweise.

In dieser neuen Ära zählt jeder Beitrag, unabhängig von Titel oder Position. Teamwork und Kreativität blühen auf, während das Team im Lukashaus gemeinsam an neuen Projekten arbeitet. Das Ziel ist klar definiert: Das Lukashaus will nicht nur den Status quo akzeptieren, sondern aktiv gestalten und die Zukunft prägen.



Der Wandel fordert Energie und aktive Beteiligung aller Mitarbeitenden. Gemeinsam kann so die Struktur neu entstehen, Wurzeln schlagen und schliesslich auch Früchte tragen. Das Lukashaus soll der Ort sein, wo Sinn, Vielfalt, Inspiration und Möglichkeiten zusammenkommen. Alle gehen zusammen auf den Weg. ANZEIGE

Wer in das Team passt, egal ob Lernende/r oder ausgebildet, darf sich gerne bewerben.

www.lukashaus.ch